



06.01.2016 15:48 CET

## **Pietsch Haustechnik unterstützt das Kinderhospiz: Bärenherz erhält eine Weihnachtsspende**

*Kerstin Stadler und Herbert Varchmin*

Gleich im neuen Jahr machte sich Herbert Varchmin, Regionalverkaufsleiter der Pietsch Haustechnik GmbH in Leipzig, auf den Weg nach Markkleeberg. Dabei hatte er noch eine beeindruckende Weihnachtsspende in der Höhe von 1.700 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz.

Kerstin Stadler freute sich über die erste Spendeübergabe im Jahr 2016 und

bedankte sich ganz herzlich bei der Pietsch Haustechnik GmbH.

w w w.home.pietsch.de

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314